

L'UNION

PLUS D'INFOS, PLUS PROCHE DE VOUS



Pages centrales

N° 14124 - Lundi 9 Janvier 2023

- 44^e année - 16 Pages - 500 Fcfa



ENTRETIEN

Le bilan de la récente visite du secrétaire d'Etat du Vatican, le cardinal Pietro Parolin, et celui de ses huit premiers mois en fonction, sujets abordés dans un entretien exclusif à L'Union par le nonce apostolique Mgr Javier Herrera Corona.

Pages 4 & 5

DRAME

Deux personnes – une femme âgée, sur-le-champ et le propriétaire, peu après à l'hôpital Albert Schweitzer – ainsi qu'un chien ont péri la semaine dernière à la suite de l'incendie d'une maison au quartier Moussamoukougou, à Lambaréné. Les causes de ce sinistre restent inconnues.

Page 8

SOLIDARITÉ

Un premier avion transportant denrées alimentaires, produits pharmaceutiques mais aussi passagers a atterri samedi à l'aéroport de Mvengue, près de Franceville, confrontée, comme la province voisine de l'Ogooué-Lolo, à de graves risques de pénurie suite à l'arrêt du trafic ferroviaire.

Page 6

CNSS : L'EX-CHEF COMPTABLE EN PRISON !

AU sortir d'une audition chez un juge, qui l'a inculpé "complicité de détournement de fonds publics", "instigation aux menaces" et "enlèvement" – il serait mêlé au rapt d'une auditrice en novembre dernier –, l'ancien chef comptable de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Jamil Moudouma, a été placé en détention à la prison centrale de Libreville vendredi dernier.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Le gouvernement a joint l'acte à la parole en lançant l'opération de ravitaillement par avion du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo.

C'est effectif depuis samedi. Ce n'est pas courant cette rapidité à voler aussi promptement au secours de nos populations souvent victimes de catastrophes naturelles. Alors, applaudissons notre gouvernement...

Il le faut parce que c'est chose rarissime sous nos cieux. Et si on a connu un tel dénouement heureux, c'est encore grâce à l'intervention personnelle du Présida qui a à cœur le bien-être de son peuple. Et pourtant, il n'y a rien de difficile. Ce qu'on vient de décider là, c'est ce qu'on doit faire en cas d'urgence. Et les choses sont si simples, il suffit de prendre des initiatives. Au lieu de tergiverser, de tourner en rond, de chercher des solutions qui sont là à portée de main. Des exemples de manque d'initiatives, on peut les citer à satiété. Il suffit au gouvernement de suivre la voie du Chef. Et la solution est toute trouvée. C'est le moment de penser à mettre en place un mécanisme de veille permanente pour ce genre de situation. Le changement climatique n'est pas une vue de l'esprit mais la réalité. Alors, il faut anticiper car le pire est devant nous. Qu'on s'y prépare dès maintenant. Et puis, un mot pour ces gens-là qui profitent du malheur des autres pour faire leur beurre. Il s'agit de se porter au secours des populations. Pas de place aux petits calculateurs qui vont sans doute chercher à faire du business. Enfin, vous avez compris...

Une fois encore, le gouvernement pousse un ouf de soulagement. Qu'il remercie qui de droit quoi.

...MAKAYA

La TROPICALE
- AMISSA BONGO - 2023

16^E EDITION
ON EST DE RETOUR !

23 / 29
JANVIER
2023

